



～わたあめコーチから～

くさかべ幼稚園のお友達元気かな？わたあめコーチ・どんぐりコーチはすごく元気です！サッカー教室は楽しかったかな？最後の試合ではドリブルをして沢山ゴールに入れることが出来ました！その前にはコーチとのドリブル対決をみんな協力してドリブルしてストップ！「笛なったから早く止まって！」お友達同士で声を掛け合い助け合っていたね！応援の声も大きくて、コーチの教えた技を何回もチャレンジしていたのが良かったよ(*^^*)
またサッカーやってみてね(^^)/手洗いやうがいも忘れずにね(^^)/



～先生から～

記入者 すみれ組担任 日比野智美

本日は、ご指導ありがとうございました。

子ども達もとても喜んで取り組むことが出来ました。

初めてサッカーを試合形式で行う子どもも多くいましたが、コーチのサポートのおかげで楽しく行う事が出来ました。

今日をきっかけに、園でもサッカーをして楽しみたいと思います。ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会